



Communiqué de presse, Fédération Française de Ski

### **DECES DE JEAN BERANGER**

Vendredi 17 août 2012

La Fédération Française de Ski a eu la tristesse d'apprendre le décès de Jean Béranger à l'âge de 75 ans.

Jean Béranger, marié à l'ancienne Championne Olympique de slalom de 1964 (Jeux Olympique d'Innsbruck) Christine Goitschel, est décédé ce matin lors d'une sortie à vélo avec des amis alors qu'il grimpait la montée du Collet d'Allevard, victime d'un malaise cardiaque.

Ancien Champion de ski alpin, puis entraîneur des Equipes de France de ski alpin (1961-1972), il fut également Président de la Fédération Française de Ski et du Comité de Ski de Savoie.

Sous sa conduite, les skieuses françaises ont joué un rôle dominateur sur le circuit féminin dans les années 1962 à 1972 avec des championnes établies comme les soeurs Goitschel, Annie Famose, Isabelle Mir, Michele Jacot, Françoise Macchi, les soeurs Lafforgue et Fabienne Serrat.

Jean Béranger avait aussi grandement contribué à l'avènement de la station de Val Thorens, la plus haute d'Europe. Il y avait notamment fondé le Club des Sports et l'Ecole de Ski Français.

La Fédération Française de Ski tient à rendre hommage à cet homme très fortement impliqué dans la réussite du ski français.

Toutes nos pensées vont à sa famille.

Service Communication FFS  
[hberna@ffs.fr](mailto:hberna@ffs.fr) / [jdubourgeat@ffs.fr](mailto:jdubourgeat@ffs.fr)